

# Spiel, Satz und ... ein neues Clubhaus

**PFAFFNAU** Der Tennisclub hatte am Wochenende allen Grund zum Feiern: Am Tag der offenen Türen stiessen das Projektteam und Vereinsmitglieder bei schönstem Wetter mit zahlreichen Gästen und Sponsoren auf die Fertigstellung ihres neuen Clubhauses an.

von **Vinzenz van den Berg**

Ein strahlend schöner Frühlingstag und zahlreiche Gäste bildeten die perfekte Kulisse für die Feierlichkeiten des Tennisclubs Pfaffnau. Am vergangenen Samstag öffnete der Verein die Türen seines neuen Clubhauses, um gemeinsam mit Mitgliedern, Sponsoren und der Gemeinde die Fertigstellung ihres künftigen Zuhauses zu feiern. Dieses bietet Platz für rund 40 Personen und ist das Ergebnis von über 2000 Fronstunden und der grosszügigen Unterstützung von mehr als 200 Sponsoren. Zu diesen gehört neben der Gemeinde auch die kantonale Sportförderung. Mit zeitgemässen Einrichtungen und einer bedürfnisorientierten Ausrichtung ist das Clubhaus darauf ausgerichtet, das Vereinsleben zu bereichern und die Förderung des regionalen Tennissports



2000 Stunden Fronarbeit wurden für das neue Clubhaus investiert. Foto **Vinzenz van den Berg**

voranzutreiben – nicht zuletzt im Bereich der Jugendförderung.

## Ein wichtiger Schritt

Die erste Planungssitzung des Projektteams – bestehend aus Silvan Luternau-

er, Kurt Lingg, Jörg Vonmoos, Daniel Furrer, Manuel Bucher und Jürg Kissling – fand bereits 2019 statt. Im April des letzten Jahres erfolgte der langersehnte Spatenstich. Ursprünglich entstand das Projekt aus dem Bedürfnis,

das alte Clubhaus von 1988 durch eine moderne Infrastruktur zu ersetzen. Die Eröffnung markiert einen bedeutenden Schritt für den Tennisclub Pfaffnau und bietet vielversprechende Perspektiven für die Weiterentwicklung des Vereins.